

Angelika Beer, 52, ist Mitbegründerin der Grünen und wechselte kürzlich zur Piratenpartei

Schwärmen ist Entpolitisierung. Dabei bräuchte Obama jetzt gesellschaftlichen und politischen Druck, um seinen Worten auch Taten folgen zu lassen. Die EU findet Obama gut und verzichtet auf eigene Friedensstrategien nach dem Motto: „Warten auf Obama“. Das Vergabekomitee des Friedensnobelpreises findet ihn gut und zeichnet ihn für Worte, aber nicht für Taten aus. Bis heute hat Obama etwa das Osloer Abkommen zum Verbot aller Minen nicht unterzeichnet. Welch Affront gegen die internationale Kampagne gegen Landminen, die doch denselben Nobelpreis für die Ächtung von Antipersonenminen bekam. Eine echte Friedenspolitik braucht unsere kritische Unterstützung. Und das ist mehr als Schwärmen!